



Semaine missionnaire mondiale 2022

Le mois d'octobre, mois du rosaire est consacré aux Missions de l'Église. Cette semaine du 16 au 23 octobre, l'Église appelle les fidèles à la prière et au partage, pour soutenir la vie et la mission des Églises locales du monde.

« **Vous serez mes témoins.** » c'est le thème choisi pour la journée mondiale missionnaire de cette année. Il est extrait du premier chapitre du livre des Actes des apôtres (Ac 1,8) où St Luc rapporte la dernière conversation de Jésus ressuscité avec ses disciples avant sa montée au ciel. Ces paroles nous rappellent la nature missionnaire de l'Église et la vocation missionnaire de chacun, chacune des baptisés.

Dans son message pour la journée mondiale missionnaire du dimanche 23 octobre 2022, Le Pape François met l'accent sur trois points fondamentaux de la mission :

1. *L'appel de tous les chrétiens à témoigner du Christ ;*

Tous les disciples sont témoins de Jésus grâce au Saint-Esprit qu'ils reçoivent : ils seront constitués comme tels par grâce. Où qu'ils aillent, où qu'ils soient.

2. *L'actualité perpétuelle de la mission d'évangélisation universelle ;*

En exhortant les disciples à être ses témoins, le Seigneur ressuscité, leur dit là où ils sont envoyés : « *A Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre* » (Ac 1, 8). **Ils ne sont pas envoyés pour faire du prosélytisme mais pour annoncer la Bonne Nouvelle.**

3. *Fortifier et guider par l'Esprit ;*

« *Vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins* » (Ac 1, 8). En effet, selon le récit des Actes des Apôtres, c'est précisément après la descente de l'Esprit Saint sur les disciples de Jésus qu'a lieu la première action de témoignage au Christ mort et ressuscité, avec une proclamation kérygmatique, le discours missionnaire de saint Pierre aux habitants de Jérusalem.

L'Esprit-Saint est le protagoniste de la mission. En cette semaine missionnaire mondiale, l'Église nous invite à nous laisser restaurer et fortifier par l'Esprit-Saint source divine inépuisable des énergies nouvelles et de la joie de partager la vie du Christ avec les autres.

Père Erick Baldé, curé

Accueil

Mardi – vendredi de 16h-18h30

Samedi 10h-12h

Au 3 rue Jaume

(Voir aussi en dernière page)

Permanence du Père

Erick Balde

Mercredi 16h-18h

Au 5 rue Jaume

(Voir aussi en dernière page)



Dans notre paroisse



MESSAGER.

Le Messenger est un des outils d'information de la paroisse Sainte Colombe. Son rôle est d'informer de manière régulière les paroissiens des différents événements passés ou à venir. Il est distribué chaque quinzaine à la sortie des messes dans les trois lieux de culte, envoyé par mail aux paroissiens qui en ont fait la demande et placé sur le site du doyenné.

Edito, horaires des différentes rencontres régulières ou imprévues, nom des baptisés, des futurs époux, et des personnes dont les obsèques ont été célébrées à Sainte Colombe sont les infos qui paraissent chaque fois. Grace à des articles, des témoignages qui lui parviennent, certains événements tels, les mercredis d'été, la messe des peuples, les baptêmes d'adultes etc... permettent à tous de suivre régulièrement la vie paroissiale. Tous les paroissiens peuvent participer à enrichir le contenu de ce petit journal paroissial en déposant à l'accueil ou en envoyant sur le mail du secrétariat de la paroisse petit texte, photos, témoignages Merci d'avance

In memoriam

Thérèse a été notre voisine pendant plus de 15 ans, nous l'avons connue dans sa vieillesse.

Sa vie est centrée sur sa Foi vive qu'elle affermissait de lectures et de sa participation à la vie de la paroisse. A cause de l'Evangile, elle est révoltée contre l'injustice, la discrimination et la pauvreté, et son caractère fort qui bouscule et même parfois heurte, nourrit son combat infatigable contre ces maux. Beaucoup d'ici et d'ailleurs lui en sont redevables.

Mais la plus belle de ses aventures est sans conteste, sa fille Céline qui avec son époux et ses petits enfants sont sa fierté et sa joie.

Thérèse, « repose en paix » et « entre dans la joie de ton Seigneur » Mat 25,21.

Claire

Elle a eu une vie tellement remplie qu'il faudrait une encyclopédie pour l'évoquer !!

Je garde d'elle le souvenir d'une choriste très motivée qui ne ratait jamais une répétition. Elle chantait avec un tel enthousiasme qu'il fallait parfois que je tempère son exubérance vocale sur les chants plus recueillis. Vers la fin ça me brisait le cœur de voir sa mémoire partir petit à petit et il fallait souvent que je l'aide à retrouver où elle avait laissé son sac à main ou bien garé sa voiture.

A propos de sa conduite routière, _il fallait avoir le cœur bien accroché lorsqu'on était son passager et adresser discrètement un signe d'excuse à un conducteur à qui elle venait de griller la priorité ! Sinon j'ai eu des centaines d'heures de discussions avec elle et j'étais toujours étonné de sa vivacité d'esprit, même si nous n'étions pas toujours d'accord, et admiratif de tout ce qu'elle avait réalisé dans sa vie.

Guillain

SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE

Nous sommes tous en mission [Témoignage]

Le père Bartolotta nous partage son expérience missionnaire.

Nous sommes tous en mission : durant les 7 ans passés en Afrique, 2 au Cameroun et 5 au Sénégal, j'ai réalisé que la mission concerne tout le monde et qu'elle est dans tous les coins de la terre. Ce n'est pas tant d'aller loin qui nous rend plus missionnaires que les autres, mais d'être chacun à sa juste place, étant vraiment missionnaires par notre témoignage de vie. Jésus choisit les douze, il les envoie deux par deux : « *Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création.* » (Mc 16,15). Les douze d'il y a 2000 ans, aujourd'hui, c'est nous parce que nous sommes et formons l'Église.

Le témoignage doit devenir dialogue

Nous sommes tous en mission : parce que chacun de nous a sa petite ou sa grande mission à accomplir au nom du Christ. Notre témoignage doit devenir dialogue ; ce dialogue réciproque conduit à l'échange et à la communion de vie. Cependant j'admets que, parfois, dans certains domaines de la vie et du travail, il est difficile de mener à bien cette forme de dialogue. Dans ces cas, rappelons-nous que le dialogue n'impose rien. Nous pouvons être d'authentiques missionnaires même lorsque nous témoignons en silence, dans le secret et dans une écoute respectueuse.

Cette forme de dialogue-témoignage doit viser uniquement à se connaître et à s'enrichir mutuellement. Notre témoignage, où que nous soyons, peut convertir et enrichir d'autres personnes, à une condition : si nous sommes les premiers à être et à vivre dans une démarche continue de conversion personnelle. À ceux qui croient avoir perdu la foi ou ne pas croire suffisamment – moi aussi, je suis passé par ce tunnel de doute – sachez que notre foi ne porte de fruit, ne grandit et ne mûrit que lorsque nous nous ouvrons et nous nous donnons aux autres.

Souhaitons-nous de savoir découvrir le Christ dans les autres et être missionnaires les uns pour les autres.

Nous sommes tous en mission : notre solidarité doit ouvrir nos cœurs aux besoins du monde. Ce n'est pas la quantité de réalisations qui compte, mais la qualité avec laquelle nous les faisons, l'âme avec laquelle nous les accomplissons. Agissons ensemble dans la réalisation de notre unique mission, pour atteindre tout le monde : cela fera du bien à chacun de nous, à nos communautés et aux pays qui sont dans des situations de vie précaires. Dans notre mission, plus que notre avoir nous portons notre être.

Ce n'est pas ce que nous avons qui est important, mais ce que nous sommes.



MAISON D'ÉGLISE NOTRE DAME DE LA TRINITÉ

A la demande du groupe de pilotage du projet de Maison d'Église Notre Dame de la Trinité une cinquantaine de paroissiens venant des trois paroisses de Saint Léonard, Sainte Colombe de Chevilly-Larue et Sainte Colombe de Villejuif, se sont retrouvés ce dimanche 9 octobre dans la maison d'Église provisoire Notre Dame de la Trinité.

Le Père Dominique HENRY, nouveau responsable de notre doyenné a présenté le projet et les résultats du sondage effectué dans les trois paroisses depuis le mois d'août. Par petit groupe de 5-6 personnes, nous avons pu réfléchir et présenter un projet d'action à mettre en œuvre dans ce nouvel environnement. 7 projets différents ont ainsi été affichés. Ils seront analysés et serviront à la rédaction du projet pastoral à mettre en application dans les nouveaux locaux prévus en 2024



Prenez date

Dans notre paroisse

FETE DE LA TOUSSAINT Messe de la Toussaint : Mardi 1 ^{er} novembre à 10h30 à Sainte Colombe Messe des défunts : Mercredi 2 novembre à 19h30 à Sainte Colombe	Messes dominicales Samedi 18h30 à Sainte Colombe Dimanche 9h au Bon Pasteur 10h30 à Notre Dame de la Trinité Messes en semaine Mardi 19 h à Sainte Colombe Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité Jeudi 9h au Bon Pasteur
VACANCES SCOLAIRES Du samedi 22 octobre 2022 au lundi 7 novembre L'accueil sera ouvert : Le samedi de 10h à 12h au 3 rue Jaume.	Rendez-vous hebdomadaires Chapelet : mardi 18h15 à Sainte Colombe Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité
VACANCES DU PERE ERICK Le Père Erick sera absent du jeudi 3 novembre au mardi 22 novembre.	Quête impérée Samedi 22 et dimanche 23 octobre Journée Mondiale pour les Missions

ASSOCIATION SAINTE COLOMBE DE CHEVILLY-LARUE
3, rue Jaume, 94550 CHEVILLY-LARUE associationsaintecolombe@yahoo.fr

ASSEMBLEE GENERALE
Lundi 24 octobre à 18h30
Maison d'Eglise Notre Dame de la Trinité
101, rue de Bicêtre L'HAY LES ROSES

L'association a pour objet de servir de support aux activités culturelles (fêtes, sorties paroissiales, pèlerinage, expositions etc...) artistiques (concerts, projections vidéo...) aux activités de mouvements d'enfants, de jeunes et d'adultes de la paroisse.

Soutenez les activités de la paroisse en adhérant à l'association !

Gérard LE BOYER : Tel : 06 76 29 04 68 Courriel : g.leboyer24@gmail.com

PELERINAGE A MONTLIGEON

La Fraternité « **Ouvres-toi Béthanie** » vous invite à venir prier pour les défunts de votre famille et de l'Eglise
le dimanche 6 novembre

Renseignements, inscription : Joëlle tél : 0678273128

COMMUNAUTE

Nos joies :

Baptêmes à Sainte Colombe : Elaine CRIQUET

Nos peines :

Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Madame Rose Marie ALCARAZ – Madame Thérèse BOLZINGER

Nous les confions à votre prière, ainsi que leurs familles

Nous contacter :

ISSN : 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél : 01 46 86 16 25

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !